

INFORME SEMANA ASIA 2016!!!



Domingo 17 de julio Día Familia ASIA



LUGAR	CATEGORÍA MUJERES POR RANGOS DE EDADES			
	De 0 a 15	De 16 a 30	De 31 a 50	Más de 50 años
1 ^a	Camila Umaña	Daysy Alvarado	Jennifer Vides	Graciela Salgado
2 ^a	María F. Colón	Andrea Meléndez	Nataly Hernández	Sandra Galeas
3 ^a	---	Carolina Gáelas	Yanci Segovia	Julia Pastrana

LUGAR	CATEGORÍA HOMBRES POR RANGOS DE EDADES			
	De 0 a 15	De 16 a 30	De 31 a 50	Más de 50 años
1 ^a	Rodrigo Ayala	David Tausend	Ricardo Sager	Leonel Macal
2 ^a	Gabriel Arévalo	Gustavo Orellana	David Magaña	Alfonzo Guardado
3 ^a	Marco Arévalo	Julio Calderón	Victor Rivas	David Contreras



Luego de finalizada la maratón, a las 9:00 a.m, antes de dar inicio al campeonato relámpago de futbol; se procedió a realizar la reinauguración de la Cancha de Fútbol “Ing. Atilio Moreira”, quien realizó la develación de la placa y brindo unas palabras dentro de las cuales se recordó a varios de nuestros asociados que iniciaron con los eventos deportivos en la Asociación, paralelo al evento también se realizó la inauguración de la cancha de Basquetbol.



Lunes 18 de julio

INAUGURACIÓN SEMANA ASIA 2016



En solemne acto de inauguración de la semana ASIA 2016, denominada “Visión estratégica para el desarrollo de la obra pública en El Salvador”, el Ing. Guillermo Umaña Presidente de la Asociación, procedió con el discurso de bienvenida dando así inicio a este magno evento el cual fue desarrollado del 17 al 22 de julio del presente año.



Fue de grato honor contar con la distinguida presencia del Ministro de Obras Públicas Sr. Gerson Martínez, quien pronunció el discurso de inauguración y dictó la Conferencia Magistral: “Visión estratégica para el desarrollo de la obra pública en El Salvador”.

Como es tradición, se reconoció a los asociados con más de 36 años de ejercicio profesional y miembros eméritos, dichos reconocimientos fueron entregados por la Junta Directiva de la Asociación e invitado de Honor Sr. Gerson Martínez.

Para finalizar se realizó el recorrido por la Expo ASIA, en donde participaron más de 22 empresas a quienes les brindamos nuestro agradecimiento.



Martes 16 de julio
DÍA DEL GREMIALISMO

Desde el 2012, que fue instaurada la entrega de la medalla ASIA al gremialismo denominada “Ing. Mario Ángel Guzmán Urbina”, esta se otorga en coordinación con CAPES, año con año a un representante de cada gremial profesional con reconocida trayectoria en la defensa de los intereses gremiales, contribuyendo así al reconocimiento de aquellos profesionales que luchan por el desarrollo y fortalecimiento del gremialismo de nuestro país. Para el presente año se contó con la presencia de 22 gremiales cuyos galardonados fueron:

Nº	GREMIAL	GALARDONADO
1	Asociación de Trabajadores Sociales en El Salvador - ATSES)	Lic. Alfonso Guardado Quijada
2	Asociación Nacional de Educadores - ANDES 21 de Junio	Lic. José Luis López Ortéz
3	Asociación Salvadoreña de Ingenieros Mecánicos, Electricistas e Industriales - ASIMEI	Ing. José Fredy Villalta Barberena
4	Asociación Salvadoreña de Profesionales en Administración de Empresas - ASPAE	Lic. Carlos Alberto Vanegas
5	Colegio de Arquitectos de El Salvador - CADES	Arq. Francisco Leonel Avilés Arévalo
6	Colegio de Profesionales en Ciencias Económicas - COLPROCE	Licda. Lidia Miriam Zamora
7	Colegio de Profesionales en Laboratorio Clínico de El Salvador - COPLACES	Licda. Ana Rosa de Centeno
8	Colegio Médico de El Salvador	Dr. Juan Antonio Tobar Rivas
9	Federación de Asociaciones de Abogados de El Salvador (FEDAES)	Dr. René Fortín Magaña
10	Instituto Salvadoreño de Contadores Públicos - ISCP	Lic. Héctor Alfredo Rivas
11	Sociedad de Ingenieros Agrónomos de El Salvador (SIADES)	Ing. José Maria García
12	Sindicato de Trabajadores del MOP (SIPROMOP)	Lic. Aureliano Concepción Flores Martínez
13	Sociedad Dental De El Salvador - SODE	Dra. Clelia Margarita Álvarez de Amaya
14	Comité Nacional de Salud Mental	Licda. Marta Lorena Novoa
15	Asociación Salvadoreña de Profesionales en Computación - ASPROC	Ing. Carlos Guillermo Ernesto Rodríguez Álvarez
16	Asociación Salvadoreña de Ingenieros Químicos (ASINQUI)	Ing. Mario Ernesto González Suvillaga
17	Asociación de Periodistas de El Salvador (APES)	Licda. Raquel Malinda Morán
18	Sindicato de Médicos Trabajadores del ISSS - SIMETRISSS	Dra. Claudia Guadalupe Olano
19	Colegio de Humanistas de El Salvador	Lic. Antonio Baltazar Chávez
20	Asociación de Nutricionistas y Dietistas de El Salvador - ASONDES	Licda. Irene de Paz Flores
21	Asociación Salvadoreña de Científicos Sociales	Lic. Jaime Ernesto Jiménez
22	Asociación Salvadoreña de Ingenieros y Arquitectos - ASIA	Ing. Rafael Ignacio Pacheco



Con una audiencia de más de 150 personas, se dio paso a la conferencia magistral “Lucha gremial en El Salvador: historia e importancia”, la cual estuvo a cargo del Dr. René Zapata Nieto.



Miércoles 20 y jueves 21 de julio DÍAS ACADÉMICOS DE LA INGENIERÍA Y LA ARQUITECTURA.

La celebración del día académico, en el marco de la semana ASIA 2016 reunió aproximadamente 500 asistentes, entre ellos rectores y decanos de las distintas universidades, docentes, egresados en ingeniería y arquitectura, familiares, socios y amigos.

En el tercer día de celebración, fue de agrado para ASIA premiar a los jóvenes que se han destacado a lo largo de su carrera académica categorizándolos así como los mejores egresados en ingeniería y Arquitectura.



Entrega de reconocimiento a los mejores egresados, realizada por los Decanos de las Universidades y el presidente de junta Directiva de ASIA.

Fue de agrado para el Ing. Guillermo Umaña, realizar la juramentación de los nuevos asociados que formaran parte del Asociación para ayudar así, a seguir consolidando el gremio más grande y representativo de los profesionales de la Ingeniería y arquitectura.



Continuando con el reconocimiento del esfuerzo realizado para obtener el título como Ingeniero o Arquitecto y formar parte de los profesionales en estas disciplinas, siempre en el marco de la semana ASIA se realizó la premiación de los jóvenes que se destacaron con el trabajo de graduación realizado.

También, se brindó el espacio para exponer al público en general los trabajos de graduación seleccionados por el comité organizador de la Semana ASIA calificados por estar dentro del marco de la semana ASIA denominada “Visión estratégica para el desarrollo de la obra pública en El Salvador”. Los trabajos expuestos fueron:

TEMA	EXPOSITORES	UNIVERSIDAD
“Propuesta de espacios públicos como medio para la revitalización de la cuenca alta del Río Acelhuate, en la quebrada el piro, Antiguo Cuscatlán”	Rebeca Eugenia Hernández Méndez, Anibal Alexis Arias Landaverde e Irma Beatriz Contreras Oliva.	Universidad Centroamericana José Simeón Cañas
“Diseño estratégico de espacios y mobiliario para puntos de ventas y exposición temporal”	Maria José Arana, Iris Marlene Constanza Jovel y Deborah Isabel Silhy Orellana.	Universidad Albert Einstein
“Investigación del comportamiento de suelo orgánico de El Salvador, por medio de un análisis de resistencia aplicando aditivos minerales”	Karen Lisseth Merino Ayala y Dilenia Marisela Tobar Cortez.	Universidad Albert Einstein.
“La Ingeniería Forense como herramienta para resolver disputas en proyectos de Carreteras en El Salvador”	Cecilia Guadalupe Arias Martínez, Yeny Selenia Ventura de Magaña y Ana Patricia Tenorio Meza.	Universidad Albert Einstein.
“Propuesta de un sistema para la regulación de las emisiones electromagnéticas de redes y equipos de radiofrecuencia enfocados a tecnología LTE previo a su introducción en El Salvador”	Maria Milagro Novoa Orellana.	Universidad Matías Delgado.
“Metodología de huella ecológica: Cálculo de factores de productividad energética para la generación de electricidad a partir de geotermia en El Salvador”	Manuel Alejandro Pacheco Acosta, Mercedes del Rosario Pérez Parada y Lorena Saraí Viera Revelo	Universidad de El Salvador
“Propuesta para el desarrollo estratégico del área urbana del Municipio de Cojutepeque”	Ever Alexander Alfaro, José Luis Hernández Sigüenza y Osman Javier Martínez Martínez.	Universidad Tecnológica de El Salvador.
“Evaluación del comportamiento en el módulo de ruptura en concretos permeables para carpetas de rodadura de pavimentos rígidos utilizando geosintéticos en su estructura”	Jhony Josue Gámez Bolaños, Carlos David Guzmán Rodríguez, Francisco Alberto Renderos,	Universidad de El Salvador.

Con la grata presencia de autoridades de las diferentes universidades, Decanos y Rectores de las diferentes Universidades con carreras de Ingeniería y Arquitectura, se hizo entrega del premio ASIA a la Docencia en Ingeniería y Arquitectura.



Siendo seleccionado como Premio ASIA al Docente del año en Ingeniería al **Ing. Mauricio Arturo Pohl Alfaro** – Propuesto por la Universidad Centroamericana “José Simeón Cañas” (UCA).

Dichos reconocimientos se entregan por los relevantes méritos docentes, reconocida capacidad académica y contribución al desarrollo cultural del país.

Cada Universidad del país con carreras de ingeniería y arquitectura del país selecciona de sus cuadros docente al docente mejor evaluado del año y envía dicha candidatura a ASIA, quienes conforman un comité evaluador para seleccionar a los respectivos galardonados en ambas carreras.

El comité está conformado por el Presidente y el Secretario de Junta Directiva, dos premios a la docencia en ambas especialidades, dos ex presidentes de ASIA, un miembro del comité de defensa gremial y un miembro del consejo de auditoría gremial, valorando los años dedicados a la docencia, los grados académicos de formación de pregrado y posgrado, las distinciones obtenidas y el aporte en artículos y publicaciones.



El premio ASIA al Docente del año en Arquitectura fue otorgado al Arq. Jorge Luis Hernández Flores – Propuesto por la

Viernes 22 de julio

DÍA DEL INGENIERO Y EL ARQUITECTO

Para finalizar el mayor evento del año de la Asociación, en la noche de gala, fueron entregados por el Ing. Guillermo Umaña, Presidente de Junta Directiva de ASIA, los premios ASIA al Arquitecto del Año 2016, siendo denominado en esta ocasión al Arq. Juan José Rodríguez Funes y como Ingeniero del Año 2016 al Ing. Rolando Antonio Duran.

Dichos premios son entregados a profesionales de la Ingeniería Salvadoreña, distinguidos en el ejercicio de la profesión, destacada contribución científica – académica para el desarrollo social y el bienestar humano.



Ingeniero del Año 2016
Ing. Rolando Antonio Duran



Arquitecto del Año 2016
Arq. Juan José Rodríguez Funes



